



Des poules à l'école

Le projet de créer ce poulailler est à l'initiative d'étudiants en BTS DATR (développement et animation des territoires ruraux) au lycée Kyoto. Un des objectifs étant de permettre la réduction des déchets de la restauration.

Ils ont sollicité la collectivité et ont été accompagnés dans la réalisation de ce projet par François Chaine, animateur agenda 21

Le service périscolaire s'est associé à la démarche et le lieu d'implantation a été fixé à l'école élémentaire. L'accueil de loisirs étant présent sur les temps extrascolaires, cela permet de s'assurer de la continuité des soins apportés aux poules.

Trois classes ont pu bénéficier d'une animation des étudiants, afin de présenter le projet et d'associer les enfants de l'école à la démarche.

Le poulailler a été construit par les étudiants et François avec des matériaux de récupération et de l'huile de coude des participants ! Il a été situé sur le terrain derrière la « petite maison ». La cabane construite par les enfants en août 2016 à l'accueil de loisirs a été transformée en lieu de résidence pour gallinacées.

Nous bénéficions de l'opération « roule ma poule » du CCJ de Buxerolles pour adopter quatre poules qui ont gagné leur lieu de vie le 23 mars 2019.

Les soins aux poules et ramassage des œufs sera effectué par des enfants volontaires sur les temps périsco et/ou scolaires

